



La USAL matricula a 3.330 alumnos nuevos, el 71% en la titulación elegida

Biología requiere la nota más alta, con un 12,504, seguida de Medicina

■ F. GÓMEZ

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha formalizado ya la inscripción de 3.389 estudiantes de nuevo ingreso para el curso 2013-2014, del total de 9.857 alumnos matriculados en las universidades públicas de Castilla y León. Según confirmó la institución académica, además 2.403 alumnos han podido matricularse en la titulación elegida como primera opción en su prematrícula, lo que representa el 71% del total.

Así se desprende de las estadísti-

cas oficiales recogidas ante el inicio del segundo plazo de matriculación que se desarrollará hasta mañana, miércoles.

De cara a este plazo, las notas de corte han experimentado un descenso generalizado, aunque el grado en Biología continúa exigiendo la puntuación más alta, con un 12,504; seguida de Medicina, con 12,184; Odontología, con 11,726; Fisioterapia, 11,018 y Enfermería de Salamanca, con 10,291.

La Universidad de Salamanca había recibido 54.745 solicitudes de entre las 131.206 efectuadas en las universidades públicas de la región, lo que supone el 48% del total y la sitúa como la favorita de la región como primera opción en los estudios universitarios.

Medicina, con 5.561 solicitudes; Psicología, con 2.933; Enfermería en el campus de Salamanca, con 2.785; Criminología, con 2.349; y Fisioterapia, con 2.173 son las titulaciones con más demanda.

En Ávila las titulaciones más demandadas son Enfermería, con 1.725 solicitudes; Turismo, con 462; Educación Primaria, 436; Infantil, 403; e Ingeniería Civil, con 172 peticiones. En el campus de Béjar, destacan Ingeniería Mecánica, 227 solicitudes;

La Universidad de Salamanca abrirá otros tres plazos de matrícula en septiembre

Ingeniería Electrónica, 189; e Ingeniería Eléctrica, con 123. Mientras que en Zamora las ofertas con más tirón son Enfermería, que registró 1.661 solicitudes; Educación Primaria, con 532; Educación Infantil, con 435; Ingeniería Mecánica, con 293; y Arquitectura Técnica, con 210.

Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en el nuevo plazo de matrícula abierto hasta este miércoles en cada listado en la web de la Universidad de Salamanca (www.usal.es). Deberán estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se le notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones.

Los alumnos admitidos deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos. Concluida esta segunda fase de matrícula, tendrán lugar otros tres plazos: del 6 al 10 de septiembre, del 16 al 17 de septiembre y del 25 al 30 de septiembre.